
会長挨拶
「静岡県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　20年位前にヨットの会合で御前崎に行
く機会が有りました。東海道新幹線で掛
川駅に降りると静岡県連の人が迎えに出
ているので新幹線で行く事にしました。
「こだま」しか止まらないので間違えな
いようにと念を押されました。「こだま」
に乗るのは初めてでした。新横浜駅を

過ぎ小田原駅に到着すると3～5分停車して新幹線に追い越
されました。小田原駅を発車して次の駅に到着しました。又
追い越されました。掛川駅に着くまで全ての駅で追い越され
ました。
　まさか「こだま」がローカル線並みに追い越されるとは驚
きました。1時間45分くらいが非常に長く感じられました。
掛川駅で迎えの自家用車に乗っていると、畑とも庭ともいえ
ない風景が現れました。綺麗に刈り込みがしてあり、ところ
どころに扇風機が設置してありました。これが茶畑だと教え
られました。扇風機は霜を防止する為だそうです。平地を
走って川を渡ると海の方に水門が有りました。高潮の時に海
水が逆流するのを防ぐためだと説明が有りました。日本海側

と太平洋側でこんなにも違うのかと驚きました。私
はこのとき初めて茶畑を見ました。水門は、大河津
分水と関屋分水しか知りません。海水の逆流を防ぐ
のと反対に、大雨の時川の水を海に流す。それが水
門だと思っていました。
　2年前静岡の友人に会いに行きました。日本平ホ
テルのレストランでお昼を食べました。席に案内さ
れ、正面を見ると大きなガラス窓の向うに雪を被っ
た雄大な富士山、右手下には緑の三保の松原、正面
には清水港。一枚の絵のようでした。そのとき食べ
た金目鯛の煮つけと日本酒の美味しかったこと…。
　静岡駅に送ってもらいホームに上がると、各乗車
口に20人くらい並んでいました。「ひかり」が入っ
てきました。通路にも乗客が居てついに乗るのを諦
めて次の「こだま」に乗ることにしました。25分く
らい長くなりますがゆっくりと座って東京駅まで行
くことができました。
　20年前「こだま」に乗ったときは二度と乗るもの
かと思いましたが、今回、「こだま」も良いもんだ
と思いました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より
　「1ガバナー月信 12月号発行のお知らせ」
◎三条東RCより
　「例会内容変更のお知らせ」
　10日（木）の夜例会は通常例会に変更となりまし
た。記帳は出来ませんのでご注意ください。

◎三条ローターアクトクラブより
　「12月第一例会のご案内」
　　　日　時　12月10日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎三条市PTA連合会より
　「第38回ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　11月末に、市内でもコロナ感染者が確認されま
した。生活様式に十分注意しましょう。

石橋育於さん
　原田誠さん、当クラブへよくいらっしゃいまし
た。心待ちにしておりました。本日の卓話ご苦労
様です。期待しております。がんばって下さい。

渡辺良一さん
　イルリポーゾの原田誠様、楽しみにしておりまし
た。よろしくお願い致します。

樺山　仁さん
　いよいよ三条でもコロナに困って来る様です。
　会員一同気をつけましょう。
　本日の卓話が楽しみです。
若槻八十彦さん
　原田様、卓話と食事を楽しみにしています。
西山徳芳さん
　第九が演奏される季節になりました。コロナ禍で
機会が少なくなりましたが無事の世界が戻ること
を祈って奏されることを願います。

菊池　渉さん
　外に出かけない日々が続いて、我が家はまるで
ボーリング場。空のワインビンだらけです。

石倉政雄さん
　イルリポーゾさん、いらっしゃいませ。
衛藤泰男さん
　コロナウイルスがいよいよ周辺に迫って来まし
た。海外ではワクチン接種も始まった様で、早く
ワクチン接種を受けたいです。

中條克俊さん
　今朝は久しぶりの青空で気持ちが良かったです。
お弁当楽しみです。

落合孝夫さん
　コロナウイルスが終息しますように。
　原田様の卓話、楽しみにしております。
斎藤弘文さん、　 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 小越憲泰さん、　 高橋　司さん、
安達俊明さん、　 小林吾郎さん、　 早川滝徳さん、
歸山　肇さん、　 伊藤寛一さん、　 中村信一さん、
松永一義さん、　 松永隆夫さん、　 長谷川正実さん、
近藤雄介さん、　 柳取崇之さん、　 五十嵐博宣さん、
松平隆行さん、　 中村和彦さん、　 関　義実さん、
丸山鉄兵さん、　 明田川賢一さん、 小出子恵出さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん
　イルリポーゾ 原田誠様を歓迎申し上げます。本日
は卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　12 月 9 日分　￥      37,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    887,000

「卓　話」
　イルリポーゾ　原田　誠 様
　料理人になるきっかけは二洲楼
さんでした。料理人として和食を
勉強していましたが、これから料
理の道を自分らしくやっていくに
は何ができるかを考えるようにな
りました。いろいろ考えて出会っ
たのがイタリア料理です。当時家

族もいましたが理解してもらいイタリアと東京に合
わせて3年間、修行という形で勉強してきました。
　それから三条に戻り、洋食は重ねていく料理でテ
クニック次第でどんどん味が変わっていくという、
改めて料理の楽しさを感じたものです。
　それからミシュランを目指せるような店づくりを
意識するようになり、有難いことに今年ミシュラン
で一つ星を頂きました。イタリア料理でミシュラン
で星を取ることは難しいことですので本当に有難
かったです。
　これからもなお上を目指せるような店づくりを意
識してやっていきたいと思っています。
　自分としての大きな転機は岩佐さんと出会ったこ
とです。岩佐さんは、温泉や食に関する人気の雑誌
「自遊人」の編集長で、新潟の魅力を感じ新潟に移
り住んだ方です。
　お店作りや見る人が見れば驚いてくれるほどの食器
選び、またランチをやめてディナーだけにしてコー
スもこだわりの1本のみにするなど、皆さんから評
価していただくようにこれからもイタリアンレスト
ランにこだわって頑張っていきたいと思います。
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 ・地区奨学生　高橋映華さん
【ゲスト】
 ・イルリポーゾ　原田　誠 様
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石倉政雄さん
　イルリポーゾさん、いらっしゃいませ。
衛藤泰男さん
　コロナウイルスがいよいよ周辺に迫って来まし
た。海外ではワクチン接種も始まった様で、早く
ワクチン接種を受けたいです。

中條克俊さん
　今朝は久しぶりの青空で気持ちが良かったです。
お弁当楽しみです。

落合孝夫さん
　コロナウイルスが終息しますように。
　原田様の卓話、楽しみにしております。
斎藤弘文さん、　 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 小越憲泰さん、　 高橋　司さん、
安達俊明さん、　 小林吾郎さん、　 早川滝徳さん、
歸山　肇さん、　 伊藤寛一さん、　 中村信一さん、
松永一義さん、　 松永隆夫さん、　 長谷川正実さん、
近藤雄介さん、　 柳取崇之さん、　 五十嵐博宣さん、
松平隆行さん、　 中村和彦さん、　 関　義実さん、
丸山鉄兵さん、　 明田川賢一さん、 小出子恵出さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん
　イルリポーゾ 原田誠様を歓迎申し上げます。本日
は卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　12 月 9 日分　￥      37,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    887,000

「卓　話」
　イルリポーゾ　原田　誠 様
　料理人になるきっかけは二洲楼
さんでした。料理人として和食を
勉強していましたが、これから料
理の道を自分らしくやっていくに
は何ができるかを考えるようにな
りました。いろいろ考えて出会っ
たのがイタリア料理です。当時家

族もいましたが理解してもらいイタリアと東京に合
わせて3年間、修行という形で勉強してきました。
　それから三条に戻り、洋食は重ねていく料理でテ
クニック次第でどんどん味が変わっていくという、
改めて料理の楽しさを感じたものです。
　それからミシュランを目指せるような店づくりを
意識するようになり、有難いことに今年ミシュラン
で一つ星を頂きました。イタリア料理でミシュラン
で星を取ることは難しいことですので本当に有難
かったです。
　これからもなお上を目指せるような店づくりを意
識してやっていきたいと思っています。
　自分としての大きな転機は岩佐さんと出会ったこ
とです。岩佐さんは、温泉や食に関する人気の雑誌
「自遊人」の編集長で、新潟の魅力を感じ新潟に移
り住んだ方です。
　お店作りや見る人が見れば驚いてくれるほどの食器
選び、またランチをやめてディナーだけにしてコー
スもこだわりの1本のみにするなど、皆さんから評
価していただくようにこれからもイタリアンレスト
ランにこだわって頑張っていきたいと思います。

 

石橋育於会員、中村和彦会員、菊池 渉会員へ
「マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン」
　　　　　　　　　　　　　　　の授与

■ ロータリー日本財団より

三条市内でも新型コロナウイルス感染症
の患者が増加しているため、23日（水）
に予定していた夜例会「忘年会」は中止
になりました。
皆様には大変ご迷惑をお掛けしますが、
ご理解くださいますよう何卒お願い申し
上げます。
当日は休会となり、お昼の例会もござい
ません。
ご注意くださいますようお願い申し上げ
ます。

夜例会「忘年会」中止のお知らせ

親睦委員長　石黒良行 会員
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　　次々週例会　 12月30日　　　休会

　　次 週 例 会　 12月23日　　　休会

 

ゴルフ同好会第85回大会が11月5日に下田城カントリークラブで開催されました。
当日は11月としては絶好のゴルフ日和で楽しくゴルフができました。
納会でしたので当日残念ながらゴルフ大会に参加出来なかった方も懇親会にご参加いただき
盛り上がった納会となりました。次年度も多数のご参加をお願いいたします。

ゴルフ同好会第85回大会

　　≪成　績≫
優　勝　長谷川正実
準優勝　中村　和彦
第 3 位　丸山　行彦
第 4 位　柳取　崇之
第 5 位　渡辺　良一
第 6 位　斎藤　弘文
第 7 位　衛藤　泰男
第 8 位　歸山　　肇
第 9 位　小越　憲泰
第10位　渡辺　勝利
第11位　中村　信一
第12位　野崎喜一郎

会長挨拶
「静岡県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　20年位前にヨットの会合で御前崎に行
く機会が有りました。東海道新幹線で掛
川駅に降りると静岡県連の人が迎えに出
ているので新幹線で行く事にしました。
「こだま」しか止まらないので間違えな
いようにと念を押されました。「こだま」
に乗るのは初めてでした。新横浜駅を

過ぎ小田原駅に到着すると3～5分停車して新幹線に追い越
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追い越されました。掛川駅に着くまで全ての駅で追い越され
ました。
　まさか「こだま」がローカル線並みに追い越されるとは驚
きました。1時間45分くらいが非常に長く感じられました。
掛川駅で迎えの自家用車に乗っていると、畑とも庭ともいえ
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水が逆流するのを防ぐためだと説明が有りました。日本海側

と太平洋側でこんなにも違うのかと驚きました。私
はこのとき初めて茶畑を見ました。水門は、大河津
分水と関屋分水しか知りません。海水の逆流を防ぐ
のと反対に、大雨の時川の水を海に流す。それが水
門だと思っていました。
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幹事報告
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　コロナウイルスが終息しますように。
　原田様の卓話、楽しみにしております。
斎藤弘文さん、　 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 小越憲泰さん、　 高橋　司さん、
安達俊明さん、　 小林吾郎さん、　 早川滝徳さん、
歸山　肇さん、　 伊藤寛一さん、　 中村信一さん、
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丸山鉄兵さん、　 明田川賢一さん、 小出子恵出さん、
金子俊郎さん、　 杉山幸英さん
　イルリポーゾ 原田誠様を歓迎申し上げます。本日
は卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。
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　料理人になるきっかけは二洲楼
さんでした。料理人として和食を
勉強していましたが、これから料
理の道を自分らしくやっていくに
は何ができるかを考えるようにな
りました。いろいろ考えて出会っ
たのがイタリア料理です。当時家

族もいましたが理解してもらいイタリアと東京に合
わせて3年間、修行という形で勉強してきました。
　それから三条に戻り、洋食は重ねていく料理でテ
クニック次第でどんどん味が変わっていくという、
改めて料理の楽しさを感じたものです。
　それからミシュランを目指せるような店づくりを
意識するようになり、有難いことに今年ミシュラン
で一つ星を頂きました。イタリア料理でミシュラン
で星を取ることは難しいことですので本当に有難
かったです。
　これからもなお上を目指せるような店づくりを意
識してやっていきたいと思っています。
　自分としての大きな転機は岩佐さんと出会ったこ
とです。岩佐さんは、温泉や食に関する人気の雑誌
「自遊人」の編集長で、新潟の魅力を感じ新潟に移
り住んだ方です。
　お店作りや見る人が見れば驚いてくれるほどの食器
選び、またランチをやめてディナーだけにしてコー
スもこだわりの1本のみにするなど、皆さんから評
価していただくようにこれからもイタリアンレスト
ランにこだわって頑張っていきたいと思います。


